

Parole incarnée = mise en œuvre corporelle de la Parole pendant que quelqu'un lit la Parole (sur l'Évangile choisi, contenant plusieurs personnages) pour vivre d'emblée un moment fort spirituel. Geneviève Davienne, du Sappel, nous rappelle le procédé... par groupe de 10 :

*On lit 2 fois puis on choisit son personnage sans se limiter (ajout de personnage non mentionné possible), on se met d'accord si plusieurs fois le même personnage. On se définit les lieux de la scène dans notre espace. Le Lecteur reprend très lentement. Chacun investit au mieux le personnage qu'il a choisi (gestes, émotions) puis partage de ce qu'on a vécu, c'est étonnant !!*

*Notre corps va au-delà de notre esprit !!*

*Quelqu'un peut noter ce que les personnes diront après : « comment ont-ils vécu leur personnage,, qu'ont-ils ressenti, et au niveau de leur foi... ?*